

Los miembros de Al-Anon expresan por este medio su más sincera felicitación a Alcohólicos Anónimos, con motivo de la celebración de su Aniversario de Oro, por sus 50 años brindando amor y servicio a la sociedad.

El Congreso Internacional de 1985 La hermandad hace girar al mundo

Hay quienes dicen que es el amor lo que hace que el mundo gire; otros dicen que es la gravitación. Ninguna de estas dos fuerzas es visible, pero ambas son perceptibles. De igual modo que la fuerza que atrae a millares de miembros al Congreso Internacional no es visible, el personal experimentado en congresos percibe que algo especial tendrá lugar en Montreal, del 5 al 7 de julio. Nunca antes se había registrado una reacción tan espectacular al llamamiento de inscripción preliminar para un Congreso de esta magnitud y alcance.

En el desayuno de apertura denominado "Los buenos tiempos pasados" se pondrán de relieve las revelaciones de los Pioneros de Al-Anon. Para añadir colorido a las festividades de apertura, los miembros que tomen parte en esta ceremonia podrán usar los vestidos típicos de sus respectivos países.

El tema de las mesas de trabajo del viernes hará incapié en el servicio, mientras que el tema de las del sábado será la recuperación. Durante el día se han programado reuniones continuas denominadas Alatonos. Se pedirá a los presentes que se brinden a hablar. Para aquéllos que prefieren compartir en tertulias menores y más íntimas, las Sesiones Nocturnas podrían atraer su interés.

A.A. estará celebrando al unísono con Al-Anon. Este año se conmemora el cincuentenario de Alcohólicos Anónimos. A

través de los años, el nombre de A.A. ha sido sinónimo de ayuda desinteresada. Miembros de Al-Anon del mundo entero felicitan a los miembros de A.A., con motivo de este acontecimiento que hará época en la historia de Alcohólicos Anónimos, y reconocen el apoyo que ellos dieron a Al-Anon en sus comienzos. Debido a que nuestras raíces están tan estrechamente entrelazadas, Al-Anon mantiene una relación especial con A.A. Esto quedará demostrado en el Congreso Internacional por el hecho de que tanto el distintivo de A.A. como el de Al-Anon serán admitidos para entrar a los eventos de ambas hermandades.

Para alentar a los miembros de Al-Anon, con motivo de su partida, una reunión espiritual tendrá lugar como clausura del fin de semana. El programa de Alateen concluirá a la intemperie, en un cercano parque, con la participación verbal de cada joven en su propio idioma en la reunión denominada, "Dios según mi propio entendimiento de El". Los miembros de Al-Anon compartirán en el recinto, en tres reuniones en español, francés e inglés denominadas, "Haber tenido un despertar espiritual".

Como se carece de una explicación científica, por el gran número de miembros que esperan sumarse a esta celebración a escala mundial, diremos: ¡Esto es lo que nosotros llamamos la fuerza del AMOR!

Libro espiritual en etapa de redacción

Un libro sobre discernimientos espirituales compartido por los miembros, está ahora en su etapa de revisión. Próximamente será intitulado y se convertirá en un preciado suplemento de nuestras publicaciones de LAC.

En respuestas a peticiones, que se remontan a diez años atrás, de un libro sobre los aspectos espirituales de nuestro programa, la Conferencia de Servicio Mundial de 1982 aprobó con buen gusto su producción.

La recopilación del material comenzó por solicitar a los miembros que, por favor, compartieran y a la vez analizaran y revisaran el material que había sido acumulado a través de los años en la OSM.

El parecer de los miembros de Al-Anon, antiguos y nuevos, jóvenes y viejos, de miembros de Norte América y de países de todo el mundo, rezan en este libro. Nunca antes una petición de esta índole había provocado una respuesta tan abrumadora.

Ya con el material en mano un miembro (redactor) de Indiana, E.U.A., en colaboración con el Comité de Publicaciones trabajó largo tiempo y con ahínco para presentar las reflexiones de manera innovadora y perspicaz.

Al remitirse este número de DENTRO DE AL-ANON a imprenta, aún no se había seleccionado el título para esta obra de amor y devoción. Entre los relatos se hallan reflexiones sobre: hermandad, renacimiento espiritual, confianza, oración, meditación, y sobre la evolución del concepto de un Poder Superior a nosotros

(continúa en la página 3)

AUMENTO DE PRECIOS

Tomen nota:

A partir del 1º de julio de 1985, el precio de UN DIA A LA VEZ EN AL-ANON (B-6) será aumentado de US\$5.00 a US\$5.50 por ejemplar.

El paquete para recién llegados (K-10) aumentará de US\$1.00 a US\$1.25. Todo artículo tasado anteriormente a 5 y 10 centavos costará ahora 10 y 15 centavos respectivamente; aquéllos tasados a 40 centavos costarán ahora 50 centavos.

El Servicio Mundial por dentro

Alateen

Un acontecimiento que hará época en la historia de Alateen

Al tratar sobre las siguientes inquietudes, manifestadas en cartas a nuestro personal, sobre padrinos de Alateen, grupos de Alateen y Congresos de Alateen, surgió una idea para una reunión especial de Alateen, durante la reciente reunión del Grupo de Estudio y Planificación a Largo Plazo.

En la reunión se expuso que los congresos de Alateen forman una parte decisiva de Alateen, y que tal vez los representantes de esos congresos podrían brindarnos ideas positivas.

Posteriormente, nos comunicamos con miembros de cada congreso de Alateen, directamente o a través de su Coordinador de Zona, para invitar a los que piensan asistir a dicho Congreso Internacional, a que se reúnan, de ser posible, el jueves 4 de julio de 1985 en Montreal, Canadá.

La respuesta ha sido favorable, y por ello el Comité de Alateen de la OSM, ha comenzado a confeccionar la agenda de la reunión. Si existe algún aspecto inquietante sobre el cual les gustaría cambiar impresiones les rogamos que lo redacten y lo envíen a la OSM lo antes posible. Si son participantes en un congreso de Alateen y piensan ir a Montreal, averigüen en su Junta o Comité del Congreso, para ver si usted puede representarlos en esta reunión.

Si es usted Coordinador de Alateen y piensa estar en Montreal, también le invitamos a que se una a nosotros. Sencillamente, avísenlo a la OSM para que se disponga de un espacio lo suficientemente grande para acomodarlos a todos.

Aguardamos con anticipación la oportunidad de compartir pasadas experiencias, inquietudes actuales y planes futuros en aras de fortalecer al programa de Alateen del mañana.

The FORUM

Anticipo de los números de abril y mayo.

ABRIL: EL VALOR PARA PROCURAR — Se trata de la historia de una madre que, con la ayuda del programa, hace las paces con sus hijastros y halla el valor necesario para reconciliarse con su hija adolescente a quien había regalado al nacer.

MAYO: HERMANDAD — Este editorial, en formato de revista, celebrando el séptimo aniversario de The FORUM pone de relieve la importancia de cada miembro de Al-Anon respecto a otro y cómo el cariño y el compartir en las reuniones ayuda a los miembros a encontrar la serenidad, independientemente de lo devastadora que sea la situación en el hogar.

YO ESPIO — Relata cómo una madre obsesionada con oír las conversaciones telefónicas y en abrir la correspondencia de su hija alcohólica, encuentra la paz por medio del programa.

AYUDA PAULATINA — Describe cómo Al-Anon ayuda a un miembro a enfrentarse a las responsabilidades financieras y morales, por ser un padre o madre soltero/a.

AÑOS PERDIDOS — Es la alentadora historia de un esposo, miembro de Al-Anon, que descubre que el amor que sentía por su esposa alcohólica se había renovado, gracias al programa de Al-Anon.

Relatos de experiencias, fortaleza y esperanza similares podrán hallarse todos los meses en las páginas de THE FORUM (en inglés) y selecciones de éstos serán publicados en el Boletín AL-ANON y ALATEEN EN ACCION.

Instituciones

SE SOLICITAN: con urgencia *Voluntarios de Instituciones; pueden escoger su propio horario. Buena remuneración, en cariño y gratitud. Requisitos: Disposición para transmitir el mensaje de esperanza de Al-Anon.*

Todos reconocemos el gemido de la desesperación; ello fue lo que nos condujo a Al-Anon. Tuvimos la suerte de que alguien oyera nuestro gemido. Pero, ¿y qué hay de los millones de seres que aún gimen buscando auxilio y todavía no se han enterado de nuestro programa de recuperación? Sí, Al-Anon es anónimo, pero no somos una hermandad secreta. La Quinta Tradición afirma lo siguiente: "Cada Grupo de Familia Al-Anon persigue un solo propósito; prestar ayuda a los familiares de los alcohólicos . . ." Bueno, la mejor manera de hacer esto es tomando parte en la labor de instituciones.

¿Han visitado ustedes un centro para tratamiento de alcohólicos? Allí se necesitan voluntarios que hablen con los familiares de pacientes; necesitan también libros y publicaciones. ¿Qué están haciendo en su grupo respecto a esto? Varios Padrinos de Grupos de Instituciones solicitan su ayuda. ¿Han brindado sus servicios para ayudar a conducir reuniones en alguna Institución? Muchos hospitales celebran reuniones de plena participación; ¿han montado un estante de exhibición y suministrado publicaciones para su distribución gratuita? Se han abierto nuevas salas de desintoxicación, ¿tienen ya nuestros carteles? Nuestra declaración afirma que, "cuando cualquiera, en cualquier lugar pida ayuda, que la mano de Al-Anon y Alateen siempre esté allí. Que empiece por mí. ¡Este "Mí" se refiere a usted!

Carl DeB., Coordinador de Instituciones del Norte de Illinois, E.U.A.
Cita del boletín AIMS.

Seminarios de Servicio Regional (SSR)

¡Al oeste! Este es el llamado al próximo Seminario de Servicio Regional (SSR) que se celebrará en la región sudoccidental de los Estados Unidos, del 8 al 10 de noviembre de 1985 en Albuquerque, Nuevo México. El lugar es el hotel Clarion Four Seasons, en Albuquerque. Las Zonas de la Región Sudoccidental de los E.U.A. abarcan los estados de Arizona, California septentrional y meridional, Colorado, Hawaii, Kansas, Nevada, Nuevo México, Oklahoma, Texas oriental y occidental y Utah.

Habrà una cuota de inscripción de 10 dólares. La inscripción se registrará por el concepto de primeros en llegar, primeros en ser atendidos, y los formularios serán enviados a los grupos, Servicios de Información y Delegados. Para obtener información adicional tengan la bondad de escribir a la OSM.

El costo de la estancia por las noches del viernes y sábado más cuatro comidas (dos desayunos, un almuerzo, una cena) es de US.\$82.50 por una habitación doble y de US.\$132.50 por habitación sencilla.

Cooperación con los Profesionales (CCP)

La Serie de CCP, un nuevo instrumento para los miembros que colaboran con los profesionales, está ahora a su disposición. Contiene ideas útiles sobre cómo enfocar el tema e intercambiar opiniones con los profesionales del clero, la medicina, los servicios sociales, la industria, etc. También incluye folletos útiles para realizar la labor de servicio de CCP. (Precio US.\$3.00).

EL SALON DE JUNTAS

Actas de reuniones:

Todos los meses de julio, octubre y enero ocurre un curioso fenómeno llamado "La semana de las Juntas" que tiene lugar en la OSM y es la pauta similar que se sigue desarrollando en la Conferencia de Servicio Mundial en abril. Durante "La Semana de las Juntas", los miembros de la Junta de Custodios procedentes de los Estados Unidos y Canadá, asisten a una variedad de reuniones de comités y charlas fortuitas que culminan en la reunión del Comité de Guías el viernes, seguida por la reunión de la Junta de Custodios el sábado. Una variedad de actividades tienen lugar; algunas de discusión, otras de expresión de opiniones; otras de recopilación de información, y otras a través del voto formal. En calidad de Presidenta de la Junta solicité que, tras la celebración de la reunión de enero, se enviara una nota a los Delegados de Zona que contuviera un resumen conciso de los acontecimientos de "La Semana de las Juntas". He aquí una recapitulación de mi carta:

Todos, tanto el personal como los custodios, al igual que los voluntarios, quedaron abrumados por la excepcional reacción que despertó la carta de llamamiento solicitando contribuciones para el Fondo Especial de Relocalización. Como muchos de ustedes ya saben, desde que se hizo este llamamiento, las circunstancias han dictaminado que aplacemos la mudanza y depositemos el dinero en el banco, a fin de amortiguar el impacto financiero de nuestra relocalización. Suplicamos que transmitan nuestras palabras de agradecimiento a todos en su grupo e informen a otros grupos que no nos queda otra alternativa que mudarnos a principios de 1986, así que aún pueden enviarnos su contribución para este fondo especial.

Hay quienes han propuesto que se considere una localidad fuera de la ciudad de Nueva York. La Junta (y no somos todos neoyorquinos; es más, sólo tres de los miembros de la Junta viven en la misma ciudad de Nueva York) lo consideró seriamente, pero se llegó a la conclusión de que ello no era práctico por el momento.

Las razones que llevaron a esta decisión fueron la necesidad de una mayor planificación para efectuar dicha mudanza, el temor de perder casi todo el personal experimentado con la consabida "pérdida", para los servicios de la OSM, al dejar que esto ocurriera, redundaría en un cierto sentido de responsabilidad sobre los miembros más antiguos del personal. Sin embargo, esta cuestión no se ha relegado al olvido. Se ha referido al Grupo de Estudio y Planificación a Largo Plazo, para su consideración.

Luego de recibir la aprobación de una recomendación presentada ante la Conferencia de Servicio Mundial el año pasado,

la Oficina de Servicio Mundial contrató a la empresa Arthur D. Little, Co., como consultores externos para que analizara nuestra forma de operar como administradores, nuestra escala de sueldos, y cómo nos gobernábamos. Ya concluyeron su análisis, y los informes con recomendaciones se están repartiendo a los Delegados de Servicio Mundial de Zona.

Se prosigue con los planes para el Congreso Internacional, en Montreal, en este mes de julio, pero no sin afrontar ciertos problemas. La alta tasa de inscripción ha provocado una escasez de habitaciones, pero parece ir resolviéndose según se añaden más habitaciones en Montreal mismo y en sus alrededores.

Se ha realizado la encuesta de grupos por el Comité de Cooperación con los Profesionales, y los resultados van llegando. Se brindará mayor información después de terminada la Conferencia de Servicio Mundial en abril.

Pat H., que desempeñaba tan sobresaliente labor como Secretaria de los Servicios de CCP, ha renunciado debido a compromisos familiares (un nuevo bebé), y ha sido reemplazada por Ellen D., antigua miembro del Comité de IP y del Comité Ejecutivo. Ellen trabajará con el Comité, el cual se halla concretando los planes para uno de los más discutidos y vehementes proyectos de la OSM; una película que se ha de producir para presentar a Al-Anon a los que no están familiarizados con nosotros.

Para aquéllos que llevan la cuenta de los turnos de los eventos de los Seminarios de Servicio Regional (SSR), los delegados del oriente canadiense y la OSM acordaron no celebrar esta primavera el SSR en esa Zona, debido a que se acerca el Congreso en julio. El próximo SSR se celebrará en Albuquerque, Nuevo México en noviembre de este año. El nordeste de los E.U.A. será el lugar que sigue en turno en la primavera de 1986.

Esperamos que esto les ofrezca una breve idea de los acontecimientos y los resultados de todo ese compartir y servir durante "La Semana de las Juntas" en la OSM. Si les agrada, trataremos de preparar esta clase de informe periódicamente.

Libro espiritual...

(viene de la primera página)

mismos. Uno de los miembros escribe lo siguiente: "Cambiar no entraña únicamente el cumplimiento de la promesa que uno se hace a sí mismo de cambiar, sino el de ayudar a cambiar la vida misma con nuestra contribución a la vida en total. El crecimiento espiritual consiste en preguntar, cultivarse y alcanzar nuevas metas y darse cuenta que no existe un límite para el proceso de evolucionar y obtener nuevos logros."

Se solicitan voluntarios

Personas que tengan experiencia en hacer grabaciones en cinta magnetofónica y que piensan asistir al Congreso Internacional en Montreal, ¡los necesitamos! Los que están a cargo de la planificación del Congreso tienen contratada a una compañía localizada en Montreal, pero el alcance y magnitud de esta celebración conjunta de los Congresos de A.A. y de Al-Anon, exige que contemos con la ayuda de voluntarios.

Con el objeto de coordinar la tarea de grabar cada sesión, se requiere que los que estén interesados en ayudarnos asistan a una sesión de adiestramiento que se llevará a cabo en el Centro de Convenciones el día 4 de julio a las tres de la tarde. Únicamente las personas autorizadas a grabar oficialmente las reuniones, tendrán permiso para hacerlo.

Si les interesara participar en este aspecto del Congreso, sírvanse escribir a la Oficina de Servicio Mundial. Su nombre será entonces referido al Servicio de Grabaciones.

Cooperando con los Profesionales (CCP)

Encuesta de Al-Anon

He aquí las respuestas a las preguntas, sobre la hermandad, aparecidas en el último boletín:

¿Qué porcentaje de miembros de Al-Anon son hombres?

Respuesta: el 13%

¿Qué porcentaje de miembros de Al-Anon tiene un cónyuge alcohólico?

Respuesta: el 74%

¿Qué porcentaje de miembros de Al-Anon son casados?

Respuesta: el 66%

He aquí algunos interesantes aspectos que se destacan:

- Casi todos los que respondieron a la encuesta asisten a las reuniones por lo menos una vez por semana.
- El 71% de los miembros de Al-Anon han pertenecido a la hermandad por más de un año, y el 30% por cinco años o más.
- El 90% informó que existen publicaciones de literatura disponibles en las reuniones.
- El 26% de los miembros de Al-Anon y el 32% de los de Alateen informaron que también hay otras publicaciones disponibles en las reuniones.

Podrán enterarse de más datos acerca de la encuesta escuchando el parte de su Delegado proveniente de la Conferencia de Servicio Mundial de 1985.

Vida del Personal

Marge W.

Marge es una de esas personas que parecen haberse rejuvenecido en Al-Anon. Es de estatura mediana, con ojos pardos y cabellos castaños. Su tersa piel y agradable sonrisa le dan una apariencia muy juvenil, ¡así que es algo desconcertante cuando menciona sus nietos y sus cuatro biznietos!

Cuando su primer esposo murió de cáncer y uno de sus dos hijos pereció en un choque automovilístico, pensó que ya nadie la "necesitaba", y consideró huir uniéndose al Cuerpo de Paz. Su segundo futuro esposo, en cambio, la persuadió a que se casara con él. Ella se dio cuenta que él era alcohólico, pero conocía muy poco acerca de la enfermedad. Además, lo conocía cuando ya estaba sobrio y en A.A. Ahora podría "ayudarlo" y sentirse "imprescindible" otra vez. Asistían juntos a Alcohólicos Anónimos, y fue entonces que aprendió la Oración de la Serenidad. Había oído hablar de Al-Anon, pero le quedaba a cierta distancia y dudaba que en realidad a ella le hiciera tanta falta.

Después de ocho meses de casados, él tuvo una recaída, y ella se sintió culpable de ello. Para colmo, se preocupaba también de que su hijo podría estar experimentando dificultades con la bebida. Como quiera que sea, tal vez sí necesitaba de Al-Anon y, a pesar de la distancia que mediaba, empezó a asistir a las reuniones. Su esposo, que se hallaba batallando por reponerse, resintió en un principio la participación de ella en su nuevo programa, pero a medida que ambos progresaban, él empezó a ver a Al-Anon desde un punto de vista diferente. No obstante la culpabilidad seguía acosando a Marge. "Si tan sólo no se tratara del alcoholismo", ella preferiría que fuese una enfermedad que ella pudiese ayudar a curar.

Así que se le ocurrieron innovadoras formas de alentarle a "mejorarse". Alguien le señaló que uno podría llegar a ser "demasiado caritativo" con el alcohólico, así que decidió apresurar su recuperación mediante un nuevo enfoque. Comenzó a vociferar y a gritarle y entonces se vio envuelta en nuevos problemas. El tomaba represalias y ella no podía calmarlo. En medio de una discusión él se quedaba dormido y despertaba horas después, o acaso al otro día, ¡listo para continuar la disputa de horas antes! Pronto se percató de que frecuentemente uno oye sólo lo que quiere oír, y de que ella había interpretado mal la sugerencia que le fue ofrecida en las reuniones. Finalmente, se rindió y dejó que Dios tomara las riendas. Asimismo, su esposo fue progresando. Tras unos veinte años de seguir y dejar el programa de A.A. él logró la sobriedad

ininterrumpida durante siete años antes de morir de un ataque de apoplejía.

Al-Anon la sostuvo espiritualmente durante esta experiencia, y Marge quiso compartirla con los demás. Desde el mismo comienzo de su ingreso en Al-Anon, ella había ayudado a iniciar un grupo de Al-Anon en su vecindario y se convirtió en la elegida lógica para el cargo de Representante de Grupo. A medida que Al-Anon fue expandiéndose en Kentucky, Marge se convirtió en Representante de Distrito y luego fue elegida Delegada. Ha sido Directora del Boletín de Zona, Presidenta de Zona, Coordinadora de Sesiones de Deliberación, y ha brindado su ayuda a Alateen. Actualmente, se desempeña como Custodio Regional electa de la región sudoriental de E.U.A., y Presidenta del Comité de Guías.

Cuando se le preguntó en un cuestionario de una reunión del personal celebrada durante un fin de semana en su lugar natal, Kentucky, ¿qué cosa singular le gustaría verdaderamente hacer?, ella contestó: "Me gustaría disponer de un mes sin nada que hacer".

Cuando por quebrársele una muñeca se vio precisada a disminuir sus actividades, le recordaron de la respuesta que ella dio en el cuestionario pidiendo un mes sin nada que hacer, y que si ella le había pedido a Dios que borrara ese deseo.

"NO", contestó Marge irónicamente, "antes de que yo pudiera hacerlo, ¡El me informó que en realidad necesitaba unas siete semanas!"

Marge W., al igual que tantos miembros que prestan servicio, vive, aprende, trabaja y comparte el programa de recuperación de Al-Anon, y se siente que rejuvenece al ayudarse a sí misma, mientras ayuda a los demás.

Es difícil de imaginar que hubo una época en que Marge pensaba que ya nadie la necesitaba.

Un llamado a todos los RG

Una de las responsabilidades del **RG**, es actuar como representante de los boletines de **AL-ANON Y ALATEEN EN ACCION**, **DENTRO DE AL-ANON** y de la revista en inglés **THE FORUM**. Para ayudarles en esta labor, la OSM enviará, si se solicitan, hasta diez ejemplares anteriores sin cargo.

Podrían estar a cargo de distribuirlos entre los miembros de su grupo para alentar a que lo empleen en las reuniones como una fuente de temas de reunión y para animar a los miembros a que se suscriban, ya sea individualmente o en suscripción múltiple. **¡ENVIENOS SU SOLICITUD AHORA!**

Calendario de Al-Anon y Alateen

ABRIL

4-7 - Australia - XXV Congreso Nacional Australiano de Alcohólicos Anónimos. Participación de Al-Anon/Alateen. Escriban a: Secretario del Congreso de 1985, Box C426, Clarence Street, Sydney 2000, Australia. Teléfono (02) 264-9255.

12-14 - California, E.U.A. - IX Congreso Anual de California Meridional de los Grupos de Familia Al-Anon. Hotel Hilton at the Park, Anaheim, California. Escriban a: Edith M., Box 986, Lucerne Valley, California 92356, E.U.A.

12-14 - California, E.U.A. - XIV Conferencia Estatal Anual de A.A. E e I con pleno programa de Conferencia de Instituciones Al-Anon/Alateen, Santa Rosa, California. Escriban a: Conferencia Estatal, P.O. Box 4998, Santa Rosa, CA 95402, E.U.A.

12-14 - Pensilvania, E.U.A. - X Conferencia Anual de Primavera de la Zona de Erie. Participación de A.A., Al-Anon/Alateen. Hotel Bel-Air North, Erie, Pensilvania. Escriban a: Comité Central de la Zona de Erie, Box 148, Erie, PA 16512, E.U.A.

19-21 - Texas, E.U.A. - Conferencia Texana de Alateen. Highland Lakes Baptist Encampment, Spicewood, Texas, E.U.A. Teléfono (409) 945-6546.

26-28 - Illinois, E.U.A. - Conferencia de A.A. de la Zona Norte de Illinois de 1985. Pleasant Run Resort, St. Charles, IL 60174, E.U.A. Escriban a: Jenie A., 1303 Whitfield Drive, Geneva, IL 60134, E.U.A.

MAYO

3-5 - Minnesota, E.U.A. - XV Reunión Anual del Iron Range. Participación de Al-Anon/Alateen. Escriban a: Iron Range Get Together, Box 469, Grand Rapids, MN 55744, E.U.A.

17-19 - Missouri, E.U.A. - XVII Congreso Anual de Al-Anon en la Zona de Missouri con la participación de A.A. y Alateen. Hotel Hilton, Springfield, Missouri. Escriban a: John P., 1445 Bluefield, Florissant, MO 63033, E.U.A.

17-19 - Texas, E.U.A. - XVI Congreso Anual de Al-Anon/Alateen de la Zona de Texas Oriental. Hotel Beaumont Hilton, Beaumont, Texas, E.U.A. Teléfono (409) 945-6546.

17-19 - Wyoming, E.U.A. - Conferencia Primavera Anual de A.A., Al-Anon/Alateen. Little America, Cheyenne, Wyoming, E.U.A. Escriban a: Kathy C., 5603 Syracuse, Cheyenne, WY 82009, E.U.A.

23-28 - Colorado, E.U.A. - XXVIII Conferencia Internacional de Juventudes en A.A., con participación de Al-Anon/Alateen. Hotel Denver Marriott Southeast. Escriban a: 28th ICYPA, 3499 South Broadway, Box 15, Englewood, CO 80110, E.U.A.

ABRIL

18-21 - VENEZUELA - VIII Congreso Nacional de Al-Anon y Alateen. Auditorium de la Electricidad de Caracas, 1a. Avenida Vollmer de San Bernardino, Caracas. Escriban a: Comité Organizador del VIII Congreso, Apartado Postal 75711, Caracas 1070, Venezuela.

AGOSTO

10-11 - MEXICO - Encuentro de Al-Anon Juvenil. Escuela II Centenario. Escriban a: Rafael Flores, Apartado Postal 104, 20800 Calvillo, Aguascalientes, México.

DENTRO DE Al-Anon

Dirección para correspondencia: P.O. Box 182, Madison Square Station, New York, NY 10159-0182 U.S.A.

Publicado cada dos meses por Al-Anon Family Group Headquarters Inc., 1 Park Ave., New York, NY 10016 U.S.A.

© Al-Anon Family Group Headquarters, Inc., 1985. Suscripciones anuales. Estados Unidos, Canadá, México y Puerto Rico: Individuales, US\$2.00. Para los grupos, 10 copias bimestrales, US\$6.00. Para el resto de los países: Individuales. US\$3.00. Para los grupos, 10 copias bimestrales, US\$7.00.

En este boletín aparecen noticias, guías y comentarios provenientes de miembros de Al-Anon voluntarios, del personal y lectores que comparten sus experiencias de crecimiento espiritual individual y de grupo a través del servicio.